



COMPTE RENDU DE RÉUNION

Objet / Projet	Procès-verbal n°4 Comité Directeur 2024/2025	
Lieu / Date	Saran	16 décembre 2024
Présents	BINOT Annette, BIYIK Oguz, CASSEGRAIN Patrick, CHERY Brigitte, GALOPIN Philippe, GRILLO Clément, LANZERAY Blandine, LE GUERN Anne, MARINO Jean-Marc, MASSON François, MOREAU Christelle, PAIS Alcino, PAQUET Philippe, ROS Nathalie, TONNERRE Stéphane	
Excusés	BOISSAY Mélanie, GREGOIRE Jean Jacques, GROISY Jérémy, LANZERAY Karine, MARTIN François, MFAM Willy	
Invités	TILLAY Dominique absent	
Rédacteur	J.M. MARINO	
Validation CR	OUI	

Ordre du jour

1. Salariés
2. Cooptation d'un membre
3. Animations 2025
4. Réclamation U15F Interdépartemental d'Ingré
5. Plainte du club de Mainvilliers en U18F
6. Incident sur rencontre Chaingy vs Beaugency en U15M
7. Modification des licences par le secrétariat
8. Informations locales
9. Informations fédérales et AGE
10. Tour des Commissions

1. Point sur les salariés

Barbara PERRIER est inscrite à un séminaire du CROS en janvier avec pour thème « le travail entre les salariés et les bénévoles ».

Le Bureau Directeur s'était prononcé pour l'alignement avec la Ligue pour le cadeau à Noël aux salariés. La Ligue ne faisant pas de cadeau, un débat s'est engagé et un vote pour l'attribution d'une carte cadeau a eu lieu.

Pour un cadeau : 10 Abstention : 0 Contre : 0

Embauche de Thalia STOFFER en service Civique pour le suivi du 3X3.

Passage du contrat du CTA45 de 20h à 46h mensuel à compter de janvier 2025.

Un diagnostic RPS (Risques Psycho Sociaux) aura lieu le 3 janvier par la société GAERIS. Chaque salarié ainsi que Blandine LANZERAY et Brigitte CHERY seront interviewés individuellement.

Barbara PERRIER va entraider le secrétariat de la Ligue le temps de l'arrêt de travail d'Elise BARRIER-GUILLOT.

2. Cooptation d'un membre au sein du CD

Oguz BIYIK est proposé pour être coopté au Comité Directeur.

Pour : 9 Contre : 0 Abstention : 1

3. Animations 2025

L'enquête auprès des clubs pour l'organisation des différentes manifestations de 2025 a été diffusée dans les clubs il y a une semaine. A ce jour, seuls deux clubs ont répondu.

Le club de Gien fête ses 100 ans cette année et souhaite une participation du Comité. Un trophée sera offert.

4. Réclamation en U15F Interdépartemental d'Ingré

La réclamation déposée lors de la rencontre du 23 novembre n'a pas été confirmée par le club qui réclame le remboursement du chèque déposé à la fin de la rencontre. Le comité Directeur décide de ne pas satisfaire la requête du club conformément au règlement sportif.

Pour : 11 Contre : 0 Abstention : 0

5. Courrier du club de Mainvilliers en U18F

La CTC CSM/CCBF s'est plaint de mauvais comportement de la part du coach du club de la JS Chécy mais également du public accompagnateur.

Une réponse par courrier sera adressée aux deux clubs.

6. Incident sur rencontre Chainy Basket vs La Balgencienne en U15M

Une évacuation du public a été ordonnée sur cette rencontre à la demande des arbitres et du délégué de club afin de pouvoir terminer le match dans un esprit plus serein.

Un courrier au président lui rappelant ses responsabilités lui sera adressé.

7. Modification des licences par le secrétariat

Chaque jour le secrétariat reçoit des demandes de modification de licence pour cocher la case entrainer ou arbitrer. Cela représente une grosse activité. Quel en est l'utilité ? Peut-on différer ?

Après attache auprès du secrétaire général de la FFBB, il s'avère que cette modification est considérée comme essentielle par la FFBB pour le contrôle d'honorabilité et le suivi des fonctions des licenciés. Une modification automatique par FBI lors de l'import de l'e-marque est à l'étude pour la saison prochaine. Mais en attendant, il faut chaque semaine intégrer les nouveaux officiels.

Une modification systématique des licences seniors sera effectuée et un courrier sera envoyé à tous les clubs pour les en informer.

8. Informations locales

Nous sommes ce soir à 8196 licences avec un taux de renouvellement de 70 %.

Les subventions que nous avons perçues en 2020 n'ayant pas été justifiées lors de la précédente mandature, nous avons reçu une demande de restitution.

Les pénalités pour absence à l'AG 2024 sont en cours de paiement.

Le Festibasket aura lieu sur Fleury, Orléans et Saran.

Une distribution des nouvelles tenues aux élus a été réalisée suivie d'une photo de chacun des membres équipés.

Le prochain CD de février se fera dans nos locaux provisoires à la Ligue de Handball situés à 200 m de l'Espace Basket.

Une information sur le déménagement provisoire et l'adresse des locaux sera diffusée aux clubs avant la fermeture pour la trêve des confiseurs.

Suite aux travaux, le téléphone fixe deviendra inopérant et sera remplacé définitivement par la ligne mobile 06 85 81 20 27.

L'US SANDILLON a élu un nouveau président : Malvina LAOUIZEB.

AG Ligue du 15 juin 2025 : visite dans les prochains jours des installations probables de Ste Croix Ste Euverte.

Projet Comité à mettre à jour : Patrick CASSEGRAIN s'en charge avec Barbara PERRIER.

Christelle MOREAU accompagnera le CD45 comme chef de délégation au TIC de Bourges des 25 et 26 janvier.

9. Informations Fédérales

AG fédérale élective du 14 décembre. Blandine LANZERAY et Jean-Marc MARINO ont représentés le CD45. Le déplacement s'est fait en commun avec le CD37 et la Ligue, réduisant notre empreinte carbone.

Le nouveau président de la FFBB, Jean-Pierre HUNCKLER a été élu à l'unanimité au premier tour.

18 femmes et 18 hommes (dont le médecin) composent le Comité Directeur pour l'olympiade 2024-2028. Un représentant des arbitres, un représentant des entraîneurs et deux représentants des athlètes de Haut-Niveau avaient été élu dans les jours précédents.

L'équipe de France Masculine viendra le 24 février à CO'Met Orléans contre la Bosnie-Herzégovine pour la qualification à l'EuroBasket 2025 puis le 14 juin ce sera au tour de l'équipe de France Féminine d'évoluer sur le parquet Orléanais.

L'enquête nationale relative à l'accès et à l'utilisation des équipements sportifs scolaires est disponible sur le site internet du comité.

10. Tour des Commissions

Un dossier de discipline a été activé lors de la rencontre en DM3 entre JS Chécy et AS Loury suite à des insultes envers un arbitre. La Ligue est saisie de l'affaire. Anne LEGUERN a démissionné de ses fonctions de RH. Une recherche de volontaire pour prendre la succession est en cours.

François MASSON : peu de forfait mais à déplorer beaucoup d'incivilités et de FT en jeunes dès U15.

Le calendrier de la phase 3 en InterDépartemental sera publié en fin de semaine.

Alcino PAIS : les formations arbitres sont en cours. Moins de candidats recensés par rapport à la saison passée.

Oguz BIYIK : le deuxième acompte est à percevoir fin décembre.

Patrick CASSEGRAIN s'interroge sur la saisie des brûlages dans FBI pour les seniors. Le contrôle est effectué par la Commission Sportive chaque semaine.

Patrick CASSEGRAIN : facture des engagements des équipes à rédiger pour un envoi avant fin décembre dans les clubs.

Blandine LANZERAY : récompense des clubs engagés en EFMB. Une étude est en cours pour les dix clubs concernés.

Annette BINOT : difficultés à récupérer les informations bancaires des nouveaux arbitres pour le paiement de la péréquation.

Stéphane TONNERRE : pas encore d'information de la Ligue sur l'organisation des tournois 3X3.

La séance est levée à 21h30

La Présidente



Le Secrétaire Général

